

Skilift Neusell AG
Biberegg
Postfach
6418 Rothenthurm

Neusell
Rothenthurm Biberegg
Ganz schön nah...

15. Geschäftsbericht

Saison 2021/22



Gesellschaftsorgane

1. Verwaltungsrat

Paul Schnüriger-Vetter, Rothenthurm (Präsident, Betrieb)
René Hutab-Schuler, Rothenthurm (Administration)
Kurt Winet-Schnüriger, Rothenthurm (IT)
Tamara Schuler, Rothenthurm (Finanzen)
Martin Schuler, Rothenthurm (Beisitzer)
Patrik Marty, Rothenthurm (Marketing)

2. Revisionsstelle

Abakus Treuhand & Revisionen GmbH, Gersauerstrasse 21, 6440 Brunnen

3. Betriebsleiter

Gisler Josef, Neusell, Rothenthurm

4. Administration

René Hutab-Schuler, Rothenthurm

Geschäftssitz

Skilift Neusell AG
Biberegg
Postfach 16
6418 Rothenthurm

info@neusell.ch

www.neusell.ch

www.facebook.com/SkiliftNeusell

Geschäftsbericht 2022 der Skilift Neusell AG

15. Geschäftsjahr (1.Juli 2021 – 30.Juni 2022)

Liebe Aktionärinnen und Aktionäre, liebe Schneesportfreunde

Bereits ist es 15 Jahre her, seit die meisten von Ihnen unter dem Slogan «Skifahren vor der Haustür» Aktien zur Gründung der Skilift Neusell AG gezeichnet haben. Gerne nehmen wir dies zum Anlass, Sie an der Jubiläums GV zu einem Nachtessen einzuladen.

Die vergangene Saison startete mit viel Schnee und schönem Wetter, genau wie wir uns das immer wünschen. Der erste Dämpfer kam dann leider bereits vor Weihnachten. Vom 22.Dez. bis zum Neujahr musste der Skibetrieb wegen Dauerregens eingestellt werden. Im weiteren Verlauf der Saison hatten wir immer wieder Glück, dass es im richtigen Moment wieder einige Zentimeter schneite und das Wetter an den Wochenenden fast durchgehend perfekt war. Das schlägt sich auch im finanziellen Ergebnis nieder, welches über dem 5-Jahresschnitt liegt. Jedoch werden wir auch in Zukunft mit unseren Mitteln sehr haushälterisch umgehen und vor allem in Maschinen und Anlagen investieren, welche mittel- und langfristig helfen die Kosten tief zu halten.

Die erste Saison mit dem neuen Kassasystem hat sich durchwegs bewährt. Die Anstehzeiten beim Billett lösen konnten stark reduziert werden. Auch bei den Drehkreuzen ist das Anstehen viel flüssiger mit den nun im Einsatz stehenden Handfreekarten. Auch dass man nun mit Swissknifevalley und Schneepass Zentralschweiz Saisonkarten direkt durch die Drehkreuze fahren kann, wird sehr geschätzt.

Gerne bedanke ich mich an dieser Stelle bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihren zuverlässigen und selbstlosen Einsatz. Sei es beim Beschneien, bei der Pistenpräparation, an der Kasse, bei der Überwachung, der Rettung, oder beim Kabilift. Das gesamte Neusell-Team arbeitet Hand in Hand und alle sind bestrebt, den Gästen ein schönes Wintererlebnis zu ermöglichen. Immer wieder neue Gäste und viele Komplimente für unsere Pisten sind der Dank für die gute Arbeit.

Es bleibt mir, Ihnen treue Aktionärinnen und Aktionäre zu danken. Das Neusell Team freut sich auf eine weitere Saison mit viel Schnee und Sonnenschein. Unser Team wird alles unternehmen um Ihnen unbeschwerte Tage im Neusell zu ermöglichen.

Wir freuen uns auf Sie!



Paul Schnüriger
Präsident des Verwaltungsrats